

もう踊れるよ！

作成日：2023年 9月25日

対象児：4歳児 さくら組

作成者：吉岡愛佳

ねらい：音楽に合わせて体を動かし、踊ることを楽しむ。



振り返り

さくら組は発表会で「DEAR MY LOVER」と「ミックスナッツ」を踊ります。初めて曲を聞いた時は知っている子もいれば「なんの曲？」と初めて聞く子もいました。ですが今では、活動の間や掃除をしながら口ずさんだり、歌いながら踊ったりする子もおり、自由遊びの時間や掃除が早く終わると「先生！発表会の曲かけて～！」とリクエストがあります。男の子も女の子も楽しそうにお互いの曲を踊る姿が見られます。ルンビニへ行き、初めて他クラスの友達の前で踊った時には、「緊張した！でも楽しかった！」という声がありました。

踊りの活動が多くなり、子ども達の前で踊ることをいつ控えようか迷っていましたが、子ども達に聞くと「先生踊らなくていい！もう見なくても踊れる！」と自信満々でした。部分部分でつい少し踊ってしまうことがあるのですが、「踊らないで～！」と言われ、子ども達の自信と成長を感じました。
（健康な心と体・自立心・言葉による伝え合い・豊かな感性と表現）